



Travaux de réfection, 2004 : vue de la nef depuis le sud-est (phot. Collectif ITEM)

Référence du document reproduit :

- **[Cité scolaire Stendhal, Grenoble : travaux de restructuration, reportage photographique] / Rull Elisabeth (photographe)/Collectif ITEM (Région Auvergne Rhône-Alpes, photothèque)**  
**[Cité scolaire Stendhal, Grenoble : travaux de restructuration, reportage photographique] / Rull Elisabeth (photographe)/Collectif ITEM (Région Auvergne Rhône-Alpes, photothèque numérique)**  
Région Auvergne-Rhône-Alpes, photothèque numérique

Rhône-Alpes, Isère, Grenoble, rue Raoul-Blanchard

Église du collège des jésuites de Grenoble dite de la Circoncision et Saint-François-Xavier, puis chapelle du lycée, puis gymnase et amphithéâtre puis théâtre, actuellement centre de documentation de la cité scolaire Stendhal

IA38001002

IVR84\_20193800364NUCA

Auteur de l'illustration : Collectif ITEM

Date de prise de vue : 2004

© Élisabeth Rull/Collectif ITEM

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation